

Encuentro 6

1. TEMA: “Conociendo a Santa Teresita”

2. OBJETIVO

Conocer el ejemplo de vida de Santa Teresita de Jesús, considerada como patrona de las misiones de la Iglesia.

Materiales

- Pelota de plástico suave para la dinámica
- Video corto sobre Santa Teresita del Niño Jesús
- Equipo de proyección de video y audio
- Biblia y un cirio encendido
- Canto: Alma misionera

3. MOTIVACIÓN

Recibe a los misioneros de tu grupo con amabilidad, saludando mientras van llegando para el encuentro formativo y dándoles la bienvenida.

4. PARTIENDO DE LA REALIDAD

En esta oportunidad no se presenta ningún hecho de vida como en los anteriores encuentros formativos; pero sí asegúrate de tener el video sobre Santa Teresita y el proyector, así como el audio, si no es posible el video; lee la vida de la santa y cuéntales brevemente y luego realiza el diálogo respectivo con las preguntas que está en el material de los chicos.

5. ILUMINACIÓN DESDE LA PALABRA DE DIOS

No te olvides que, en esta parte del encuentro, la Palabra de Dios se tiene que proclamar con voz fuerte y de manera clara. Al final se tiene que decir Palabra del Señor porque es una lectura del Evangelio de Juan.

Ten en cuenta que, si bien los chicos tienen la lectura bíblica en su material de trabajo, igual quien lea la lectura ha de hacerlo desde donde está ubicada la Biblia. Fíjate que todos estén en silencio sin distraerse con nada y con actitud de escucha y respeto.

Comenta brevemente sobre la lectura bíblica a modo de explicación.

Después, pide a los chicos que vuelvan a leer el texto bíblico en silencio, que subrayen o resalten el versículo de su agrado y enseguida de unos minutos cortos, invita a decir en voz alta el versículo que les gusta, no tienen que explicar nada. Esta acción debe comenzar por ti como animador.

Una vez concluido la anterior actividad, pide a los misioneros que respondan las preguntas propuestas que tienen en su material de trabajo para esta parte del encuentro.

Cuando hayan terminado de responder a las preguntas, invita a todos para orar la plegaria que está en su material de trabajo, que la oración sea de manera pausada sin correr. Deja unos minutos de silencio y motiva a que esta Palabra de Dios se acoja en el corazón para ponerlo en práctica.

Después entona el canto: Alma misionera, una canción muy conocida y basta con la primera estrofa y el coro.

ACTIVIDAD

Para este momento, pide a los chicos que lean la vida de Santa Teresa que está su material de trabajo y realicen la actividad que sugiere.

6. ACTUEMOS

Finalmente, motiva a los misioneros para realizar su compromiso de acuerdo a la enseñanza del encuentro.

SANTA TERESITA DEL NIÑO JESÚS

Nació en Lisieux, Francia el 2 de enero de 1873. Teresita desde niña llevaba una vida sencilla, se esforzaba cada día para ser mejor, a los 15 años de edad, ingresó al monasterio de las Carmelitas en donde dio ejemplo de caridad, sencillez y gran confianza en Dios. Ella decía: "Quiero vivir mi cielo, haciendo el bien en la tierra"; ofrecía su vida por las misiones, pues deseaba ser misionera desde el principio del mundo y seguir siéndolo siempre.

Teresita nunca fue a las misiones, pero el Papa Pío XI la nombró PATRONA DE LAS MISIONES y de todos los misioneros, junto con San Francisco Javier. Su fiesta se celebra el 1 de octubre.